



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

BKPBM Jabar Bersama Taiwan Business Club Bandung dan Sekolah Pelita Fajar Adakan Pameran Pendidikan



Seluruh panitia dan perwakilan peserta pameran berfoto bersama.



Wang Yiru menyerahkan hadiah sebagai ucapan terima kasih kepada Qiu Zhang Fa.



Panitia penyelenggara dan pengurus berfoto bersama.



Suasana loket informasi.

BANDUNG (IM) - BKPBM (Badan Koordinasi Pendidikan Bahasa Mandarin) Jawa Barat bersama dengan Taiwan Business Club Bandung, Kamis (8/12) lalu menyelenggarakan "Pameran Pendidikan OCAC Taiwan Program D2 dan SMK Taiwan 2023", di Auditorium Lantai Enam Gedung Sekolah Pelita Fajar Bandung.

Pameran Pendidikan OCAC menampilkan program D2 di sejumlah universitas di Taiwan antara lain Central Taiwan University of Science and Technology, Asia Eastern University of Science and Technology, Minghsin University of Science and Technology, Kun Shan University, Shu-Te University, Yuanpei University of Medical Technology, Hungkuang University dan Lee-Ming Institute of Technology. Sedangkan program SMK menghadirkan sejumlah sekolah antara lain San Sin High School of Commerce and



Suasana sesi presentasi "Pameran Pendidikan OCAC Taiwan Program D2 dan SMK Taiwan 2023".

Home Economics, Private Chung Shan Industrial & Commercial School, Fan Shu Vocational High School, Paul Hsu Senior High School, Taoyuan City Cheng-kung Senior Industrial Commercial Vocational High School, Chih Ping Senior High School, Yung Ping Technological Senior High School, Kao-Yuan Vocational High School of Technology & Commerce, Shu-Te Home Economics & Commercial High School, Chi-Ying Senior High School, HuaTe Vocational High School of Technology & Home Economics, Tachen Vocation High School, Tzu Ming High School, Shin-Guang Senior High School, New Taipei Municipal Guang-fu Senior High School, Tong-tex Secondary High School, Wan-Neng Senior & Commercial Vocational, Dong Wu Senior Industrial Home Economics Vocational High School, Lunghua University of Science and Technology

serta sekolah lainnya dengan total 27 sekolah menengah kejuruan. Para perwakilan sekolah menengah kejuruan dan universitas Taiwan tersebut dipimpin oleh anggota khusus OCAC Wang Yiru. Semuanya hadir di lokasi pameran mulai dari mengatur meja dan kursi, memberikan selebaran hingga menerima orangtua siswa yang datang untuk berkonsultasi.

Ketua BKPBM Liu Yi Jiang, Wakil Ketua Liu Guang Xin, Xu Bao Yan, Tang Jin Huan, Ketua Dewan Pengurus Taiwan Business Club Bandung Chen Mingshan, Wakil Ketua Dewan Pengurus Wu Ying Xiong, Sekjen Lin Yi Jun, Sekretaris OCAC TETO Gao Zhiyu, Ketua ICATT Lin Bing Wen, Komisaris Sekolah Pelita Fajar Qiu Zhang Fa, Liang He Xi, pengurus Sekolah Pelita Fajar Liang Bing Jiang serta para guru Sekolah Pelita Fajar semua datang ke lokasi pameran. Sesi presentasi penerimaan siswa dimulai dan dipandu Wakil Ketua BKPBM Jabar Liu Guang Xin. Selanjutnya Sekretaris Gao Zhiyu dan Wang Yiru menjelaskan hal terkait penerimaan siswa baru. Liu Yijiang dalam pidatonya menyampaikan terima kasih kepada Taiwan Business

Club Bandung yang telah bekerja sama dan mendorong sesi presentasi penerimaan siswa baru sehingga berjalan dengan lancar. Dia juga berterima kasih kepada Dewan Komisaris Sekolah Pelita Fajar Qiu Zhang Fa dan Liang He Xi yang telah menyediakan tempat sehingga sesi presentasi penerima siswa baru dapat berjalan sesuai jadwal. Ketua Dewan OCAC Tong Zhenyuan dengan cermat menjelaskan detail program SMK termasuk aplikasi kualifikasi. Yang paling menarik bagi masyarakat yaitu siswa yang studi di Taiwan disediakan akomodasi, disediakan staf pembimbing yang bertanggung jawab, ada bimbingan akademik, di Taiwan bisa magang kerja serta studi sambil bekerja secara legal. Dewan OCAC menyediakan biaya kuliah dan beasiswa, asuransi bagi huaqiao

dan subsidi asuransi kesehatan, bantuan medis dan bantuan darurat. Sehingga orang tua siswa tak perlu khawatir. Ada sejumlah program beasiswa. Selama masa magang juga ada gaji yang bisa diambil. Jika tinggal dan bekerja di Taiwan, gajinya lumayan besar. Singkatnya, meskipun situasi keuangan keluarga tidak terlalu baik, selama Anda memenuhi kualifikasi penerimaan, Anda masih dapat mendaftar untuk studi. Kemudian belajar dan bekerja keras, tanpa khawatir tidak punya uang untuk membayar uang sekolah. Anda juga bisa belajar bahasa Mandarin dengan baik, menambah titik terang untuk masa depan cerah Anda. Jika Anda berniat melamar dan jika ada hal yang tidak dipahami Anda dapat menghubungi BKPBM Jawa Barat atau Taiwan Business Club Bandung untuk berkonsultasi. • idn/din

Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan Rayakan Natal dan Sambut Tahun Baru



Seluruh anggota Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan berfoto bersama.



Anggota Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan saling bertukar hadiah.

MEDAN (IM) - Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan, Senin (12/12) lalu merayakan Natal dan sambut Tahun Baru, di lapangan parkir Komplek CBD Polonia Medan. Meskipun pagi itu hujan

gerimis, namun tidak mengurangi antusias anggota Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan untuk merayakan Natal bersama. Dalam acara tersebut, sekitar 50 orang mengenakan pakaian merah dan mengena-

kan topi sinterklas. Mereka satu persatu berkumpul di lapangan kawasan pemukiman tersebut. Di sebuah meja diletakkan berbagai macam kue yang lezat. Pertama-tama Sekretaris

Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan Li Yan Ni mewakili Ketua Feng An Bang menyatakan terima kasih atas dukungan dan kerja sama seluruh anggota kelompok. Diharapkan semua pihak

selamanya bersatu padu. Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan tak membedakan etnis serta agama dan kepercayaan. Semua berinteraksi bagaikan adik kakak dalam keluarga besar ini. Bergandeng tangan

seia sekata. Sehingga kita lewat kegiatan senam pagi ini dapat mencapai target badan sehat dan kuat. Selanjutnya anggota Kelompok Senam Taichi Ahmad Yani Medan bersama-sama menyanyikan lagu Selamat

Hari Natal. Diteruskan dengan saling bertukar hadiah. Setelah kegiatan berakhir semua yang hadir menikmati kue yang lezat. Sekaligus saling mengucapkan Merry Christmas & Happy New Year. • idn/din



KI-KA: Huang Fu Yin, Lu Wa Wa, Feng An Bang, Li Li Hong dan Lin Yue Xin.



Feng An Bang dan Li Yan Ni memotong kue.



KI-KA: Rong Jun Xiang, Chen Ping Zhi, Chen Zhao Pei, Feng An Bang, Huang Fu Yin, Isman dan Guan Yi Zhen.

Yayasan Sosial Bhakti Moral Semarang dan Kelenteng Thay Siong Kiong Berikan Bantuan Prostetis ke Panyandang Disabilitas



Pengurus Yayasan Sosial Moral Sehati Surya Gemilang Ming Ya Shan Ge berfoto bersama pengurus Kelenteng Thay Siong Kiong.

SEMARANG (IM) - Pengurus Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang yang terdiri dari Ketua Xue Xiang Yun, Bidang Umum Li Chang Min, Bendahara Ye Xiu Zhen dan Ketua Penggalangan Dana Li Wen Bin, Ketua Bidang Amal Zhang

Fu Sheng, Minggu (11/12) lalu menyerahkan sumbangan prostetis kepada para panyandang disabilitas, yang sebagian besar anak-anak. Karena mereka masih anak-anak, maka setiap dua tahun sekali harus mengganti prostetis agar sesuai dengan perubahan tubuh mereka.

Ditambah pengobatan agar mereka kembali sehat dan kuat sehingga lambat laun membantu mereka kembali beraktivitas normal. Kegiatan kali ini memperoleh dukungan penuh dari Ketua Yayasan Sosial Moral Sehati Surya Gemilang Ming Ya Shan Ge Guan Ren

Sheng dan Ketua Yayasan Sosial Moral Sehati Surya Gemilang Ming Shàn Shàn Gé Dai Zhong Wen. Guan Ren Sheng menyatakan tentu saja kita harus melakukannya. Dan aktif menyelenggarakan kegiatan sosial penyerahan sumbangan prostetis. Dia sudah lima tahun ber-

turut-turut bersama dengan istrinya memimpin tiga dokter melakukan pengukuran prostetis di Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Ming Bao Shan Ge Semarang. Mereka yaitu Moh Sya'id, Sam Bastian dan Putri Aulia Sabrina. Sedangkan Dai Zhong Wen menyatakan ini adalah

kali pertama melakukan penyerahan prostetis secara gratis kepada panyandang disabilitas di Yayasan Sosial Moral Sehati Surya Gemilang Ming Shàn Shàn Gé Dai Zhong Wen. Dan perlahan-lahan akan menggerakkan kegiatan serupa di De Jiao Hui berbagai daerah lainnya di Indonesia.

Selama tiga bulan ini sudah menyerahkan sumbangan lebih dari 700 unit prostetis. De Jiao Hui awalnya berasal dari Chaozhou, Tiongkok yang menyebar hingga ke Malaysia, Thailand dan sejumlah negara dan daerah. Saat ini sudah ada 8 lembaga sosial De Jiao Hui di Indonesia. • **idn/din**



Para pengurus Yayasan Sosial Moral Sehati Surya Gemilang Ming Ya Shan Ge berfoto bersama para penerima prostetis.



Li Wen Bin, Ketua Xie Xiang Yun dan Dai Zhong Wen berfoto bersama.

Peringati HUT ke-22, Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Bandung Adakan Baksos



Pengurus Vihara AVS membagikan paket cinta kasih kepada warga.



Panitia baksos Vihara AVS Bandung berfoto bersama.



Huang Kang Hua membagikan paket cinta kasih kepada warga.

BANDUNG (IM) - Memperingati 22 tahun berdirinya Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana (AVS) Bandung yang berada di Jalan Cikawo Dalam I No 35 G Bandung, Ketua Yayasan AVS Huang Kang Hua, Pembina Bhiksu Shi Xuehua, Huang Jin Mei, Lin De Ying, Pimpinan Vihara Bhiksu Shi Xianjiao mengadakan bakti sosial dengan membagikan paket cinta kasih berupa kebutuhan sehari-hari untuk membantu warga kurang mampu yang tinggal di sekitar Vihara AVS. Lewat data yang diberikan oleh Ketua RW 06, pengurus

Vihara AVS memberikan 100 lembar kupon yang dibagikan Ketua RW kepada petugas kebersihan di lingkungan RT 04, anggota Polisi yang bertugas memelihara ketertiban dan keamanan serta warga kurang mampu dan keluarga umat Buddhis. Kemudian warga yang menerima kupon tersebut pada Minggu (4/12) menukarkan kupon di pos keamanan RW 06 yang berada di dekat vihara. Kupon tersebut dapat ditukar dengan paket cinta kasih sembako yang berisi beras, minyak goreng, tepung dan



Suasana pembagian paket cinta kasih.

gula. Warga penerima paket cinta kasih tersebut menyatakan terima kasih kepada Bhiksu Shi Xuehua, Huang Kang Hua dan pengurus vihara lainnya. Mereka mendoakan semoga Tuhan membalas kebaikan hati mereka. Seperti yang kita ketahui, pengurus dan pegawai Yayasan AVS setiap tahun selalu menyelenggarakan kegiatan sosial bagi warga kurang mampu di kawasan tersebut untuk merayakan hari raya. Termasuk mengunjungi panti werdha dan panti asuhan. Dan selama masa pandemi, melalui ketua RW setempat, pihak vihara AVS membagikan sembako kepada warga yang membutuhkan bantuan. Menjelang Tahun Baru Imlek, menurut praktik tahunan, Kuil Guanyin di Bandung juga membagikan paket bingkisan kebutuhan sehari-hari dan amplop merah untuk disumbangkan kepada kelompok etnis Tionghoa yang kurang beruntung, memungkinkan rekan sebangkanya untuk berbagi kebahagiaan dan hadiah yang penuh kasih. Bakti sosial tersebut dipimpin oleh Bhiksu Shi Xuehua dan Huang Kanghua. • **idn/din**

STP Trisakti Lakukan Pengabdian Masyarakat di Desa Sindangmandi, Kabupaten Serang

JAKARTA (IM) - Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi pada tahun 2022 membuat Program Insentif Pengabdian Masyarakat Yang Terintegrasi dengan MBKM Berbasis Kinerja IKU bagi PTS Tahun 2022, mempunyai tujuan akselerasi pelaksanaan Pengabdian Masyarakat di Perguruan Tinggi Swasta yang diintegrasikan dengan pembelajaran kolaboratif dan partisipatif mahasiswa melalui skema kemasyarakatan yang diwujudkan dalam kegiatan pemberdayaan masyarakat. STP (Sekolah Tinggi Pariwisata) Trisakti merupakan salah satu perguruan tinggi



Tim STP Trisakti bersama warga peserta program KKM.



Sejumlah warga mengikuti pelatihan membuat kue dalam program KKM.

swasta yang mendapatkan kesempatan untuk melakukan Program Insentif Pengabdian Masyarakat Yang Terintegrasi dengan MBKM Berbasis Kinerja IKU bagi PTS Tahun 2022 melalui skema KKM (Kegiatan Kemandirian Ma-

sarakat) dan KKB (Kegiatan Kampung Bangkit). Salah satu Kegiatan Kemandirian Masyarakat (KKM) dilakukan di Desa Sindangmandi, Kabupaten Serang, Provinsi Banten pada Selasa (6/12) hingga Jumat

(9/12) dan Selasa (13/12) dengan topik "Pengembangan Usaha Mikro Melalui Optimalisasi Kualitas Produk Makanan, Packaging dan Pemasaran", di Desa Sindangmandi Kabupaten Serang, Banten.

Ada pun tim STP Trisakti yang terlibat pada Program Insentif Pengabdian Masyarakat Yang Terintegrasi dengan MBKM melalui skema KKM di Desa Sindangmandi yaitu tim dosen terdiri dari Tri Djoko

Sulistiyono, Chairul Salim, Faiza Rachim dan tim mahasiswa yaitu Eldo Hananda Putra, Mukhlis Suryadipraja, Muhammad Dayatulloh, Rania Khoirunnisa. "Tujuan dari KKM di Desa Sindangmandi yaitu

mengembangkan kelompok masyarakat Desa Sindangmandi secara ekonomi dan sosial melalui Focus Group Discussion, Pelatihan Pembuatan Produk Kue dengan bahan dasar lokal (pisang dan emping) (Kue Talam Nona Manis, Emping Keju, Kue Sus, Brownies, Banana Cake, Bolu Gulung), Pemasaran, Food Cost, Hygiene dan Sanitasi. Melalui kegiatan pelatihan tersebut diharapkan masyarakat Desa Sindangmandi mampu memproduksi dan memasarkan berbagai variasi/aneka kue sehingga masyarakat Desa Sindangmandi memiliki daya saing yang baik dan mampu meningkatkan kesejahteraan (tim dosen)," demikian siaran tertulis yang disampaikan tim STP Trisakti, Senin (19/12). • **idn/din**